

## Correction

---

### Rapport sur l'extrémisme

du 25 août 2004 (FF 2004 4693)

Page 4736, chiffre 2.3.4, passage consacré à l'«extrémisme politique juif»: l'Association des étudiants israélites de Genève (ADEIG) et la société de sécurité ont été citées à tort. Le libellé correct des deux derniers paragraphes est le suivant:

En Suisse, aucun lien avec l'organisation terroriste Kahane Chai n'a été constaté et aucune action violente n'a été enregistrée. Cela dit, la nouvelle vague d'antisémitisme pourrait être accompagnée d'actions antisémites violentes susceptibles d'inciter à se faire justice soi-même et de conduire à l'émergence d'un extrémisme juif violent.

7 décembre 2004

Département fédéral de justice et police

